



Departamento de Geografía

CONSEJO DE DEPARTAMENTO 17 de Diciembre 2020

Se reúne el Consejo de Departamento el 17 de diciembre de 2020, a las 11:00 en primera convocatoria, mediante videoconferencia en la plataforma microsoft teams

Asistentes:

1. Blanca Azcárate Luxán.
2. Pilar Borderias Uribeondo
3. David Cocero Matesanz
4. Julio Fernández Portela
5. Marta Gallardo Beltrán
6. María José González Amuchastegui
7. María Luisa de Lázaro Torres.
8. Julio López-Davalillo Larrea.
9. Francisco Morales Yago
10. Carlos J. Pardo Abad.
11. Ramón Pellitero Ondicol
12. Diego Sánchez González
13. María del Carmen Galindo, representante de profesores tutores.
14. Carmen Taboada, representante de estudiantes.
15. Celina Rodríguez, representante de PAS

Preside: Antonio Fernández Fernández

Secretaria: Carmen Muguruza Cañas.



Departamento de Geografía

PRIMER PUNTO

Informe del Director

En primer lugar el Director del Departamento, en su nombre y en el de todos los miembros del Consejo, quiere dar las gracias a la profesora María del Carmen Galindo por su extensa y comprometida labor como representante de tutores en los casi treinta años que ha ejercido en nuestro Departamento. Desearle lo mejor en su próxima jubilación.

También quiere dar la bienvenida a los nuevos profesores Doña Marta Gallardo y Don Diego Sánchez que se han incorporado al Departamento, tras la resolución de las plazas que fueron convocadas siguiendo la ratificación de la convocatoria de las mismas de Consejo de Departamento de 6 de Julio de 2020.

SEGUNDO PUNTO

Informe económico

En estos meses, como se puede comprobar en el desglose del presupuesto que se ha enviado, apenas ha habido gastos

TERCER PUNTO

Aprobación de la docencia para el curso 20/21.

Se ha hecho llegar a los miembros del Consejo la distribución de la docencia para el curso 20/21 que se acordó en una reunión de profesores. Hay un error, la profesora Carmen Muguza también forma parte del equipo docente del TFM de Educación, se corrige.

Se somete a aprobación del Consejo. Se aprueba.

Departamento de Geografía

CUARTO PUNTO

Aprobación de material didáctico nuevo.

La profesora Doña Mará José González Amuchástegui propone la edición de un nuevo manual de Geografía General Física por parte del equipo docente de la asignatura.

La profesora Doña María Luisa de Lázaro propone editar material nuevo para la asignatura de Cartografía.

El profesor Don Julio López-Davalillo informa que se va a realizar una actualización y renovación del manual de la asignatura de Geografía de España.

La profesora Doña Blanca Azcárate propone la renovación del material de la asignatura de Grandes Espacios.

El Consejo aprueba la realización de todos los materiales propuestos.

QUINTO PUNTO

Máster en Cambio Climático

Desde la Facultad de Ciencias y, en concreto del Departamento de Física, se ha comenzado a elaborar una propuesta para diseñar un Máster en Cambio Climático. Todos los miembros del Consejo han recibido el borrador de dicha propuesta.

El profesor Don Ramón Pellitero, representante del Departamento en el grado de Ambientales, informa que todavía se encuentra en una fase inicial. La intención es que sea un Máster profesionalizante y que tenga un carácter transversal. En una primera lectura de la propuesta se echa en falta asignaturas de gestión territorial. Solicita que se estudie la propuesta y se hagan sugerencias.



Departamento de Geografía

ASUNTOS DE TRÁMITE

Se informa que continúa la implementación de microtítulos como apuesta de varias facultades de la Uned. Se está elaborando uno en Ciencias Ambientales en el que participará nuestro departamento; en Estudios Contemporáneos se está pensando en incorporar las asignaturas de geopolítica y grandes espacios. El departamento estudiará y elaborará, a partir de enero 2021, la posibilidad de ofertar un microtítulo en Geografía.

RUEGOS Y PREGUNTAS

La representante de de los estudiantes Doña Carmen Taboada quiere felicitar al departamento por su adaptación a las circunstancias que hemos vivido como consecuencia de la pandemia. Tanto en la docencia como en la nueva modalidad de exámenes en Avex , no ha habido quejas de los estudiantes sobre el departamento de geografía.

La profesora Doña María Luisa de Lázaro pide que conste en acta que las reuniones cuya asistencia sea obligatoria se convoquen con, al menos, dos meses de antelación mientras estemos en pandemia. Su apretada agenda de reuniones con otros organismos le dificulta el tener que hacer cambios en un corto periodo de tiempo.

En cuanto a la revista solicita que intentemos conseguir más artículos, por el momento hay sólo dos relacionados con educación y geografía.

Quiere agradecer a Celina y a Julio Fernández su ayuda con la gestión de la vuelta de las dos estudiantes que se encontraban en Gante en el proyecto my geo.

El profesor don Julio Fernández informa de su intención, en una próxima reunión de profesores, de pasar el mantenimiento de la página web del departamento a otro miembro del mismo. Y pide que conste en acta su intención.



Departamento de Geografía

La profesora Doña Carmen Galindo, ante su cercana jubilación, quiere expresar su agradecimiento a todos por estos años que hemos compartido y por lo a gusto que se ha sentido en el departamento. Espera que, cuando todo vuelva a la normalidad, nos podamos ver e ir a Calatayud donde siempre seremos bien acogidos. Muchas gracias

Se levanta la sesión a las 11:50

Fdo.: Carmen Muguruza Cañas
Secretaria del Departamento

Antonio Fernández Fernández
Director del Departamento